



社会
出版

平成

編集:高野寺

月号

2021 330-490

006

脚色 臨床美術講座 7おトキチャリ-

「ツルっとコスって描くバナナ」
オイルパステルを淡くのせ擦りながら皮のやわらかさや透明感を表現しさらにじっくりと細微を色鉛筆で描写しました。

島所長の
好縁地 四方山話
8話

7月の後半に「高円寺北ふれあい夏祭り」が3日間に渡り開催されました。皆様楽しんでいただけましたでしょうか？多くのボランティアさん協力して頂き、またご利用者様にも装飾をお手伝いいただき、とっても素敵で楽しい3日間になりました。ありがとうございました。3日間にわたり夏祭りを行うサービスは珍しいと思います、多くの利用者様に楽しんで頂きたいというスタッフの思いが伝われば幸いです。8月にはピザの出前昼食会、スイカ割り大会など様々なイベントがあります、また9月には毎年恒例の「巣鴨外出」がありますので皆様楽しみにしてください。我が家の3姉妹は「夏休み」を満喫しています。長女は受験なのですが、いつ勉強しているのかなと思うくらい夏を楽しんでいます…、次女は部活の夏。今年の夏私と遊んでくれるのは小学校2年生の娘だけでした！あと我が家の犬…まだ暑い日が続きますのでお体ご自愛ください。

編集後記

1月になりました！あっという間です！なんか毎回言っている感じがしますが本当にあっという間でした！こんなとなく、ご利用者さんから「年をとるともっと早いわよ…」と言われる。この年でこれだけ早く感じているの、年を取ると…ただで恐ろしいです(笑) 今月より新たに国井職員がふれあいの家のスタッフの一員になりました。国井職員はこの前成増に異動となった宮原(旧姓：林)職員の同期になります。七月までは宮原がふれあいの家三年四力月勤務しておりました。きっと高円寺ふれあいの家でも大活躍してくれることと思います！またきょうの女性ご利用者の人気を私、山田と二分することになると思います(-_-) ※山田に女性人気はあるのか？の質問に対してはお答えできませんのでそこは皆様のご想像にお任せします…